

## VILLAMAYOR DE ARMUÑA

# El Ayuntamiento congelará los impuestos municipales en 2014 para no perjudicar a los vecinos

Las arcas públicas han dejado de ingresar cerca de 100.000 euros en los cinco años que llevan sin modificarse las tasas

ENE | VILLAMAYOR

El equipo de Gobierno de Villamayor ya está inmerso en la elaboración de los presupuestos municipales para el próximo año, unas cuentas en las que no se producirá ninguna subida en las tasas y los impuestos municipales.

Una decisión motivada "por las circunstancias económicas que estamos viviendo, para no perjudicar aún más a los vecinos, que en algunos casos están pasando por unos momentos dramáticos", afirma el concejal de Economía y Hacienda, Daniel Velasco.

La congelación de los impuestos municipales de agua, basura, alcantarillado, IAE y vados y garajes supondrá que el Ayuntamiento mantendrá los mismos servicios al ciudadano, pero dejando de ingresar una importante cantidad de dinero a la que tendrá que hacer frente sin subir ni el IPC. En total, serán cinco los años, desde enero de 2010, que los responsables municipales mantienen sin modificar ni incrementar los impuestos, lo que supone que se han dejado de ingresar a las arcas municipales cerca de 100.000 euros.

En este sentido, el equipo de Gobierno ya ha planteado su propuesta a los grupos de la oposición en una comisión informativa extraordinaria, para darles a conocer el estado de ejecución del presupuesto actual, así como para invitarles a formar parte con sus propuestas y sugerencias en la elaboración del nuevo documento para el próximo ejercicio. Una reunión en la que "les hemos tendido la mano para contar con su participación y tam-

## NUEVO CENTRO EDUCATIVO



### Ordenanza por el servicio de guardería.

El presupuesto del próximo año incluirá como novedad una nueva ordenanza que fijará la tasa por la prestación del servicio de la guardería municipal, ya que la nueva instalación educativa abrirá sus puertas a partir del año que viene. El Consistorio recepcionará oficialmente la obra a finales de este mes. | ENE

## El equipo de Gobierno invita a la oposición a realizar propuestas para el próximo presupuesto

bién les hemos comunicado la intención de no subir los impuestos el año que viene", insiste el concejal delegado del área.

Un ejercicio que tendrá como principal novedad la inclusión de una tasa por la prestación del

servicio de la guardería municipal, que abrirá sus puertas a partir del próximo trimestre.

Además, también contempla la nueva ordenanza que regula el consumo de agua de riego, que afectará sólo a los vecinos del sector 14, correspondiente a la zona de las urbanizaciones situadas junto a la ribera del río y el parque científico. Normativa que el Ayuntamiento se ha visto obligado a crear tras la recepción oficial de este sector y que ha supuesto un gasto extraordinario con una inversión de 40.000 euros para la puesta en marcha de las bombas y el sistema, además del mantenimiento.

## SANTA MARTA DE TORMES



Curso de defensa personal. Los voluntarios de Protección Civil de Santa Marta participaron en un curso de Defensa Personal y Técnicas de Autodefensa, con el objetivo de controlar situaciones de peligro sin llegar a la violencia. | ENE

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Comienzan las clases de ballet. El salón de actos del Centro Cívico de Carbajosa es el escenario de las clases del nuevo curso municipal de ballet que cuenta con una gran demanda y afición por parte de las niñas de 4 a 10 años. | ENE

## VILLAMAYOR DE ARMUÑA

### La Casa de la Juventud celebrará su fiesta de halloween el sábado con un concurso de disfraces y música

La Casa de la Juventud de Villamayor, Casjuvi, ha presentado el programa de actividades que desarrollará el próximo sábado día 26 en el Aula de Cultura. La fiesta comenzará con la música que protagonizarán dj's locales, que amenizarán las actuaciones, el concurso de disfraces, la lectura de manos, el pasaje del terror, que se acompañará con bebidas terroríficas. Los asistentes iniciarán la diversión a partir de la siete de la tarde, y durante dos horas, serán los protagonistas de una fiesta participativa, en la que los mismos jóvenes son los encargados de proponer, gestionar y participar en la fiesta, que será el resultado de las diferentes acciones y talleres que están realizando a lo largo del mes para preparar la celebración. | ENE

## VILLARES DE LA REINA

# Más de 300 vecinos participan en la oferta de actividades culturales y educativas municipales

Los talleres de muñecas de fieltro y el teatro, novedades

ENE | VILLARES

La Concejalía de Educación y Cultura de Villares ha iniciado la programación de actividades organizada para este nuevo curso con una amplia respuesta de participación, ya que son más de 300 vecinos los que se han inscrito en las diferentes propuestas organizadas para cubrir la demanda de los distintos grupos de población.

Así, las distintas instalaciones

municipales del Centro de Ocio y la primera planta del nuevo Ayuntamiento están repletas todas las tardes de la semana. Niños, jóvenes y adultos llenan las aulas y participan en los talleres de pintura al óleo, bailes charros (con grupos de iniciación y perfeccionamiento), mis detalles (para elaborar muñecas de fieltro, goma eva y trapo), además del club de lectura que vuelve para fomentar

este hábito entre el público adulto y el taller de teatro, una de las novedades de este año que cuenta con una decena de aficionados.

Además, la programación cultural y educativa incluye actividades formativas con cursos de informática, internet y tratamiento digital de imágenes, a la que se suma la Escuela Municipal de Música, que aglutina a más de la mitad del volumen total de inscritos.



El taller de teatro es una de las nuevas actividades para este curso. | ENE

